

BAB III

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Kesediaan pemerintah desa serta masyarakat lingkungan desa Paguyuban untuk ikut dalam pelaksanaan kegiatan sangat baik sehingga dilakukan tindakan positif untuk mendukung kegiatan PKPM mandiri yang dilakukan oleh Mahasiswa IIB Darmajaya. Kegiatan yang telah dilakukan Mahasiswa PKPM 2024 dapat disimpulkan sebagai berikut.

Pengembangan Bisnis UMKM Batu Bata Pak Turiman di dusun Sidomulyo Desa Paguyuban. Kegiatan ini membantu pengembangan bisnis UMKM Batu Bata Pak Turiman dalam upaya peningkatan perekonomian. Seperti pembuatan design banner, pembuatan google ads, pembuatan peta, pemasaran, pencatatan keuangan, serta pembuatan sosial media untuk media informasi. Pelaku UMKM dibekali soft skill pencatatan keuangan sederhana, sehingga mampu mengelola aspek keuangan usahanya dengan sebaik-baiknya,UMKM akan mampu mengambil keputusan mengenai usahanya dimasa depan.

3.2 Saran

Setelah melaksanakan program kerja mahasiswa PKPM IIB Darmajaya 2024 yang disusun dengan laporan PKPM, maka diharapkan UMKM Batu Bata Pak Turiman dapat mendokumentasikan setiap bukti transaksi yang diterima agar tidak hilang atau tercecer pada saat dokumen tersebut dibutuhkan atau dilakukan pencatatan. Luangkan waktu secara rutin untuk mencatat setiap transaksi di buku kas atau buku note. UMKM Batu Bata Pak Turiman diharapkan dapat menerapkan perlakuan akuntansi yang sesuai dengan standar akuntansi keuangan. Informasi dari laporan keuangan akan memudahkan UMKM Batu Bata Pak Turiman untuk mengetahui kondisi sesungguhnya dan mencerminkan kinerja keuangan perusahaan serta dapat menjadi dasar pengambilan keputusan perusahaan.

3.3 Rekomendasi

Kami menyadari bahwa dalam pelaksanaan PKPM masih banyak kekurangan dalam pelaksanaan PKPM dan perlu dilakukan upaya untuk memperbaikinya. Oleh karena itu, demi kepentingan masyarakat umum, penulis menyampaikan bahwa masih banyak pengusaha yang belum memahami laporan keuangan. Oleh karena itu, disarankan agar pemerintah mengadakan pelatihan bagi para pemangku kepentingan UMKM.